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克莱斯勒结盟日产 奇瑞海外计划悬疑
奇瑞方面表示，与克莱斯勒的合作在正常进行
!

本报记者 宦璐

上海证券报昨天获悉! 日本第

二大汽车厂商日产汽车将与北美第

三大汽车巨头克莱斯勒结成全球联

盟!双方有望进行车型共享!在微型

车和卡车领域开展深入合作" 业内

人士分析! 此举对奇瑞和克莱斯勒

在微型车领域的合作可能造成一定

的影响"

据报道! 日产汽车与克莱斯勒

已在 !""# 年底就微型车领域进行

合作达成协议"具体计划是!!""$年

初双方正式开始实施代工协议!日

产计划为克莱斯勒生产 %&'() 微型

汽车!日本名为颐达*+,,-).#!""/ 年

起! 日产将向克莱斯勒提供 0万辆

的颐达!以南美作为目标市场" 作为

回报! 克莱斯勒将为日产提供全系

列的卡车"

分析师认为!日产自 !""1年下

半年开始在墨西哥生产排量为 23$

升的汽车!并将其运往北美市场!以

日产品牌销售" 由于小型车需求不

断增长 !!""# 年 %&'() 销量增长

24"5!达到 $万辆" !""$年!通过与

克莱斯勒的合作! 日产可以通过增

加产量来降低成本! 而克莱斯勒则

希望在汽油价格走高的情况下找到

体积更小!能效更高的车型系列"

克莱斯勒全球总裁莱索达在声

明中表示!$双方的合作将使克莱斯

勒迅速进入以前从未踏入的领域!

而且我们都将保持一个开放的对话

姿态! 促进双方未来在产品上实现

更大的共享% &到目前为止!克莱斯

勒和日产都未正式向媒体公开关于

结盟的最后谈判结果! 而据日产公

司高层表示! 双方的谈判正顺利进

行!目前无法透露更多细节%

独立汽车分析师钟师对上海证

券报表示!$此举意味着渴求微型车

的克莱斯勒!可能来不及再等奇瑞!

与别家先开始合作% & 业内人士介

绍!!""#年!克莱斯勒从戴姆勒汽车

公司中分离出来! 随后在大股东美

国收购基金资本管理公司的支持下

重组! 公司目前正积极扩充薄弱的

小型车系列% 去年 #月份!公司与中

国的奇瑞汽车签署战略合作协议!

在微型车领域达成合作意向! 而最

令奇瑞振奋的是!双方都同意$以开

拓北美和欧盟等主要国际市场&为

目标%

但时至 !""#年底!克莱斯勒亚

洲业务首席执行长墨斐指出! 两家

公司均认为合作生产的产品还不符

合上述出口市场的要求% 墨斐还称!

两家公司尚未制定出口的时间表!

也未就生产多少种型号的汽车达成

一致% 这使奇瑞和克莱斯勒的合作

能否进行下去成了悬疑%

$可能!克莱斯勒开始在'另觅

新欢(!& 业内人士指出!)它与日产

的结盟合作! 会在一定程度上对奇

瑞汽车的海外事业计划产生影响% &

不过! 奇瑞汽车副总经理金弋

波告诉本报记者! 他们与克莱斯勒

的合作在正常进行中! 而且克莱斯

勒也将其与日产合作一事通告了奇

瑞% 金弋波认为此事不会影响克莱

斯勒与奇瑞的合作%)26!个月前!克

莱斯勒已经派驻了一支技术团队来

到芜湖! 他们对奇瑞的质量是认可

的! 目前在做一些北美市场的适应

性技术工作% &

!

本报记者 张良

继去年#月将公司管理组织架

构由#个大区调整为2!个大区后!国

美集团新年伊始再度对组织架构进

行调整! 将2!个大区缩减为1个大

区! 目的就是要将原本属于国美总

部的经营管理权下放到各个大区%

)全面托管北京大中电器后!国

美在北京*上海*华南*东北等地区

的家电市场的地位得到了进一步的

稳固% 为了实现集团更高的发展目

标! 国美决定对企业组织架构再次

进行调整! 将全国原先的2!个大区

缩减至1个大区! 分别是东北大区*

华北大区*上海大区*华东大区*西

部大区*华南大区% &国美集团新闻

发言人何阳青告诉上海证券报% 伴

随着组织架构调整! 国美部分高管

的职务也有所变化! 不过基本上都

是升迁或平调! 例如国美华北大区

总经理王嘉森调回国美总部任总部

管理中心总监! 国美福建大区总经

理郭军调往东北大区担任总经理!

原福建大区并入华南大区%

何阳青表示!通过此次对公司管

理体系和经营体系的调整!国美的总

部*大区*分部的定位和职权都有效

地分离开来%由于大区的应变速度较

总部快!此次将原本由总部负责的与

终端有关系的经营管理职权全部下

放至大区!以后国美总部将更多的是

站在集团战略层面的高度!承担制度

的建设*各项标准流程的制定*对一

线工作进行指导和监管的职能%各个

大区的功能和权力得到了进一步的

放大% )之前国美集团的整体发展更

多的集中在企业规模的扩张*门店网

络的优化方面!如今要强调的则是差

异化发展和提高单店经营质量% &

据了解!新的国美总部将设21个

中心和一个一级部门% 不过!战略研

究室这个部门已被取消% 对此!何阳

青解释称!虽然战略研究室这个部门

取消!但是其功能并没有取消% 现在

只是把这个功能分解到各个中心去!

让专业的部门和专业的中心来研究%

值得注意的是! 在此次组织机

构调整中! 电子商务被设为总部的

一级部门! 与21个中心处于同样地

位% 此前这个部门隶属于总部业务

中心! 调整后将直接对分管副总裁

负责! 何阳青则被提拔为集团副总

裁并主要分管这方面工作% 何阳青

表示!电子商务是一种新营销模式!

也是未来发展的趋势之一! 加强电

子商务领域的开拓将会快速提升资

源使用率% )现在国美的电子商务销

售规模比较低! 计划!""$年上半年

销售规模!亿元% &

国美再调组织架构 6!大区减半
总部将经营管理职权全部下放至大区

!

本报记者 于祥明

牵手湖南长沙两大水泥企业! 中国建材集团正

深耕湖南水泥市场% 昨天! 记者从中国建材集团获

悉!上周末公司与湖南长沙兆山新星*坪塘两大水泥

企业签订战略合作协议! 使其在湖南的新型干法产

能达全省4"5! 进一步加大了集团在湖南水泥市场

的话语权%

据悉!中国建材集团连续签约长沙兆山新星*坪

塘两大水泥企业!基本上控制了长沙的水泥市场!加

上之前签约的湖南南方水泥+韶峰,公司!中国建材

+南方水泥,在湖南的投资进展比想象中的要快% 至

此!中国建材!中国中材*海螺集团在湖南三足鼎立

的局面已经形成%

资深水泥专家刘作毅分析认为! 此次牵手湖南

长沙两大水泥企业! 无疑进一步加大了中国建材集

团在湖南水泥市场的话语权%

值得注意的是! 近日国家发改委公布了!""#年

应予淘汰落后水泥产能的2"11户企业名单! 要求未

按期完成的企业尽快淘汰落后生产线! 湖南省/!家

水泥生产企业的2"0条生产线名列其间%这其中就包

括此次签约的长沙坪塘水泥有限公司%

中国建材集团
携当地企业掘金湖南水泥业

!

本报记者 李和裕

昨天!记者了解到!无锡 27家民营企业抱团投

资上海写字楼市场!并已经在普陀区有所斩获!新项

目长城大厦刚在本月实现主体结构封顶%

据长城大厦的开发商长城建设有限公司总经理

钱仲明介绍!该项目的投资商其实来自无锡!包括无

锡洛商投资有限公司和无锡双欢投资有限公司% 而

无锡洛商投资有限公司是由江苏太湖锅炉股份有限

公司*无锡震达机电有限公司*无锡明宇机械有限公

司等 20家民营制造业企业组成的股份制企业!目的

就是形成合力在市场中进行资本运作# 再加上同为

民企的无锡双欢投资有限公司!也就是说共有 27家

无锡民企抱团投资%

另据介绍! 位于上海普陀曹杨板块的长城大厦

早在 2//0年就已经立项!但由于功能定位和其他历

史原因始终未能确定%后从 !""4年 /月开始动工兴

建!直至本月提前实现了主体结构的封顶%长城大厦

总建筑面积约 22374万平方米! 其中主楼面积约 #

万平方米!是一幢 77层*高达 2$"米的甲级写字楼!

已成为普陀区目前的第一高楼% 但投资商不肯透露

介入时间和投资总额!仅预计长城大厦在今年 2!月

可全部竣工%

无锡 6%家民企
抱团投资上海写字楼
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